
Consiglio

Comune di Prato

Atto n. 176 del 11/10/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
all'aumento delle tariffe del Servizio di Trasporto Pubblico.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso 

Che sono ormai  trascorsi  diversi  giorni  da quanto la stampa locale,  il  07 luglio 2018, ha 
comunicato ai cittadini che ci sarebbe stato un aumento del costo dei biglietti per il trasporto 
pubblico; 

Considerato 

Che da subito il Sindaco di Montemurlo ha parlato di una scelta inaccettabile da parte della 
Regione e della Cap;

Visto

Che si tratta di aumenti importanti infatti il biglietto singolo è passato da  € 1,30  a € 1,50 per 
ogni corsa da 70 minuti, l’abbonamento annuale da € 230 a €310, per i ticket acquistati sugli 
autobus da € 2,00 a € 2,50, l’abbonamento trimestrale da Prato per Campi Bisenzio da € 
96,00 a € 171,00; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1 Come si può chiedere ai cittadini di utilizzare i mezzi pubblici per spostarsi se poi ci  
sono questo tipo di aumenti?

2 Perché questa A.C. non ha proferito un commento riguardo ad una scelta che va a 
penalizzare le fasce più deboli  della popolazione come studenti,  anziani,  persone 
indigenti?

3 Se c’è stato un incontro con l’Assessore Regionale Ceccarelli e in caso positivo cosa 
ha comunicato?

4 Perché questa A.C. non si fa carico di poter far viaggiare gli studenti gratis su bus e 
treni? 
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